



十月十日の体育の日、体力つくり市民大会が、大渕の総合運動公園で開かれました。この日は、青空が広がる絶好のスポーツ日和。家族対抗リレーや地区対抗リレー、少年団スポーツ大会、弓道教室やテニス教室などに大勢の市民が参加しました。

△準備体操は念入りに

体育の日 体力つくり市民大会

体を動かすと気持ちいいね！



△ツツジは浅く植えるのがコツです



△スコップを手に市長も

岩本山公園に野生ツツジの森をつくりようと、十月十六日「昭和六十一年度市民緑化祭」が開かれました。この緑化祭は、「みどりと環境美化を推進する富士市民の会」と市が毎年開催しているもので、あいにくの雨にもかかわらず、約四百人余が参加しました。

「浅く植え、植えた後は踏み固めないよう」などの注意を聞いた後、参加者は野生ツツジ一千二百五十本、二十五種類の植栽にチャレンジしました。

岩本山公園に

六十二年度市民緑化祭

野生ツツジの森



△全体をピリッとさせたラッパ隊



△ポンプ車操法優勝の第七分団

十月十八日、公設卸売市場駐車場で「富士市消防団訓練礼式・消防操法訓練大会」が開かれました。この大会は、消防操法の技術向上と各分団の交流を図ることを目的としたものです。

各部門の優勝チームは、訓練礼式が第一方面隊、小型ポンプ操法が第十七分団、ポンプ車操法が第七分団でした。

この日は四月に結成されたラッパ隊もデビュー。集合、敬礼など節目節目をラッパで表現し、きびきびとした雰囲気を盛り上げました。

△気合いも十分



△家族や仲間も応援しました



消防団訓練礼式・消防操法訓練大会

迅速・正確・機敏さを競う